

 PACA الهيئة العامة للطيران المدني	طلب تصريح طائرة بدون طيار DRONE APPLICATION PERMIT	Form	AWR 033
		Edition	Original
	Public Authority for Civil Aviation- DG CAR	Revision	4
		Date	17/04/2020

☐ New Application طلب جديد
☐ Extension تمديد
☐ Renewal تجديد

a) Type of operation: (أ) نوع التشغيل :

☐ Hobby هواه
☐ Commercial تجاري
☐ Governmental حكومي

b) State the purpose and proposed date: (ب) بين الغاية من استخدام الطائرة وتوقيت الاستخدام المزمع:

.....

.....

.....

الجزء الأول - بيانات الطائرة

PART I - DRONE PARTICULARS

1. Drone Type and model: ١. نوع وطراز الطائرة:
2. Manufacturer and country: ٢. المصنع وبلد التصنيع:
3. Maximum weight with payload: ٣. أقصى وزن مع الحمولة:
4. Frequency band: ٤. نطاق التردد:
5. Max operation Height: ٥. أعلى ارتفاع تشغيلي:
6. Max operation range: ٦. أقصى مدى تشغيلي:
7. Max Speed: ٧. أقصى سرعة:
8. Camera fitment: ٨. تركيب كاميرا: ☐ Yes ☐ No ☐ نعم ☐ لا
9. Drone control: ٩. نوع التحكم: ☐ remotely ☐ autonomous ☐ ذاتية القيادة ☐ عن بعد

الجزء الثاني - بيانات المستثمر والمالك والمشغل
PART II – INVESTOR'S, OWNER AND OPERATOR PARTICULARS

١. اسم الجهة الحكومية أو المستثمر:
1. Name of the Governmental entity or Investor :
٢. العنوان.....
2. Address:
٣. هاتف:
3. Phone:
٤. البريد الالكتروني:
4. E-mail:

١. مالك الطائرة:
1. Name of the drone owner :
٢. العنوان.....
2. Address:
٣. هاتف:
3. Phone:
٤. البريد الالكتروني:
4. E-mail:

١. مشغل الطائرة:
1. Name of the Drone Operator :
٢. العنوان.....
2. Address:
٣. هاتف:
3. Phone:
٤. البريد الالكتروني.....
4. E-mail:
٥. الرخصة / إثبات الخبرة
5. License/proof experience

المناطق والأقاليم الجغرافية التي يزعم الطالب مزاوله عملياته فيها (إحداثيات دقيقة) :

Area and geographital regions where the applicant proposes to undertake operations (Accurate coordinates):

.....

.....

الارتفاع المطلوب Required Altitude

الجزء الثالث - الإقرار

PART III – DECLARATION

نقر بأن مقدم الطلب يقوم بتنفيذ الأعمال المتعلقة بالمشروعات التي تدخل في نطاق إشرافنا. كما نؤكد أيضاً صحة البيانات الواردة في هذا الطلب.

We hereby confirm that the applicant is carrying out work relative to the projects under our supervision. It is also confirmed that the details furnished in this form are correct.

التوقيع والختم
Signature & Stamp

اسم ووظيفة المسؤول لدى الجهة الحكومية أو المستثمر (ليس للهواة)
Name and Title of the Competent Government agency or investor (not for hobby)

أقر بأن جميع البيانات الواردة في هذا النموذج صحيحة تماماً، وأتعهد بأن أكون مسؤولاً مسؤولية كاملة عن مراعاة قانون الطيران المدني العماني والنظم المنبثقة عنه، وأضمن أن يقتصر استعمال الطائرة وفق الطلب.

كذلك أقر بأن أتحمل مسؤولية التشغيل الآمن وصلاحية الطائرة، وأن أكون ملتزماً في جميع الأوقات بمتطلبات تشغيل الطائرة بدون طيار.

I hereby declare that all the particulars given in this form are true in every respect, and undertake to be wholly responsible for complying with Oman Civil Aviation Law and Civil Aviation Regulations and will only be used as this application.

I further declare to accept the responsibility for the safe operation and airworthiness of the aircraft and shall at all times comply with the drone requirements.

التاريخ
Date

توقيع مشغل الطائرة
Signature of the Operator

تنبيه Attention

يشترط في حال الإعلان عن تشغيل طائرة بدون طيار في وسائل الإعلام (المرئي، المسموع، المقروء أو وسائل التواصل الاجتماعي) توضيح أن التشغيل تم بترخيص من الهيئة العامة للطيران المدني.

In case of announcement of UAS operations in the media (TV, radio, newspapers and social media) it shall be mentioned that the operation is authorized by the Public Authority for Civil Aviation.

الجزء الرابع - مخصص لاستعمال الهيئة العامة للطيران المدني

PART IV – FOR PACA USE ONLY

موافق
Approved ☐

التوقيع

غير موافق
Not Approved ☐

التاريخ / Date

SERIAL NUMBER OF THE PERMIT

الرقم المسلسل للتصريح